

**CRONICA DE DAIMIEL**



GALO MARTIN GIL UTRILLA

**SE ACABO LA FERIA**

Los paisanos residentes, sabrán de ésto más que yo, pero los lectores ausentes, merecen que se les informe de los eventos sucedidos.

-Han sido muchos los visitantes; el pueblo era, en su totalidad un inmenso garaje. Ya antes, se venían celebrando cultos a la Patrona, que terminaron el día primero, con la procesión, que estrenó las "catifas" o alfombras que los de Vilasar de Mar confeccionaron. ¡Qué hermosura de alfombras! Acompañaban a la Virgen mucha



Muchos personas visitaron el recinto ferial, las pasadas Ferias y Fiestas

gente y sacerdotes. A las novenas habían venido: el padre Carlos Cano, Manuel Martín de la Sierra y Raúl López de Toro, todos ilustres.

- En el Centro de Mayores, exposición de manualidades, juegos de mesa, una fiesta que duró varios días y el concurso de dibujo infantil, "Mis abuelos y yo". Los premios fueron para: Sara Pérez de Madrid, de 12 años; M<sup>a</sup> Montes Díaz, de 7 años e Ignacio Gallego Gómez, de 5 años.

- El pregón fue realizado por la paisana M<sup>a</sup> Paz Martín Pozuelo Campillos, en el Teatro Ayala, entretenido, documentado y la concesión de medallas de honor a los presidentes de las casas o asociaciones de daimieleños en Madrid, Valencia y Vilasar de Mar, más un concierto, fue antes de las Feria, casi "fuera de

contexto", cuando aun no se habían repartido folletos y revistas con los actos a realizar.

- La Feria empezó el día 31 de agosto, cuando se lanzó desde el Ayuntamiento (por el sr. alcalde), "el chupinazo", con desfile de peñas, como en San Fermín y desfile de gigantes y cabezudos danzantes, como en el Pilar. En el recinto ferial lo clásico: casetas de atracciones, columpios, rifas, chozos, churrerías, bares, rifas, atracciones... y verbenas, bailes, orquestas con o sin cantantes, corridas de toros,... atracciones infantiles en la Plaza y el recorrido del trenecillo, siempre completo.

- El día 30, contemplé el paso de la Caravana Blanca hacia el antiguo convento de Josefinas y vi la cantidad de minusválidos que hay y el grado de discapacidad de muchos de ellos. ¡Qué meritoria la labor de los o las cuidadoras!. Deprimía el ánimo verlos.

- El día 1, dio la Banda Municipal de Música, en el Teatro Ayala, un concierto que presentó Loli García Mohino con simpatía. Pero tantos músicos y no se decidían a empezar. Dándose cuenta del problema, un hombretón armado con una vara se subió a una tarima y amenazó a todos si no empezaban a trabajar. Con ademanes enérgicos, determinantes, les mandó empezar y les orientó sobre el ritmo y el tono y permitió que saliera una muchacha con instrumento casi de su estatura que dio un concierto de pedos. Lo advertía ya el título: The Bombastic Bombardom. Y



**ACEPTANDO NUEVOS RETOS**

**ESPECIALISTAS  
EN BANQUETES**

**CRESPORO RESTAURANTES, S.L.**  
Ctra. Nacional, 430 - Km. 317  
13150 Carrión de Calatrava (Ciudad Real)  
Telf.: 926 814 079

e-mail: [info@casapepeciadreal.com](mailto:info@casapepeciadreal.com)  
[www.casapepeciadreal.com](http://www.casapepeciadreal.com)